

Leutesheim – Neumühl 2:3

Grasser besiegt starken SVL im Alleingang

Für die bislang beste Heimleistung wurde der SV Leutesheim beim 2:3 gegen den Tabellenzweiten SV Neumühl nicht belohnt. Neumühls 42-jähriger Routinier Sebastian Grasser Grasmachte dem Tabellensechsten mit drei Treffern einen Strich durch die Rechnung. Der SVL ließ im ersten Durchgang Chancen durch Matthieu Oswald, Henrik Preiß und Steffen Blum liegen. Wie das besser geht, zeigte Sebastian Grasser nach Freistoßvorlage von Musa Agac beim 0:1 (22.). Ein dicker Abwehrfehler ließ Neumühl kurz vor der Halbzeit erneut jubeln: Beim 0:2 war erneut Grasser zur Stelle. Nach der Pause: Einbahnstraßenfußball des SVL. Hervé Albrecht verkürzte per Strafstoß nach Foul an Raoul Sinze auf 1:2 (54.). Nach guter Vorarbeit von Matthieu Oswald war nur zwei Minuten später Raoul Sinze beim 2:2 (56.) zu Stelle. Leutesheim hätte fast noch eins drauf gelegt. Doch SVN-Keeper Yannik Bilz parierte einen Oswald-Freistoß bravourös (72.). Mit einem sehenswerten Angriff netzte Grasser praktisch aus dem Nichts zum 3:2 (84.) für Neumühl ein.



